

倉敷翔南高校 新着だより⑧ (2022. 6. 16)

児島 de ポタリング～児島の魅力を自転車で～



今年度も生徒会執行部を中心に「せんいのまち児島」ものづくり事業（高梁川流域未来人材育成事業）に取り組んでいます。今年度は児島の特産物や観光地に関する実地調査を行い、そのPR活動の1つとして児島地域におけるポタリングマップを製作して、児島の魅力をPRすることになりました。

6月16日（木）に第1回目のフィールドワークに出かけました。児島地域の観光地（鷲羽山・下津井など）を実際に自転車に乗りながら、倉敷翔南高校がある児島地域の特徴や魅力を発見し、特色のある産業や観光地のリストアップを行いました。暑い中、楽しいフィールドワークができました。

次回は、フィールドワークの振り返り、ポタリングマップデザイン案を考える予定です。



レンタルサイクルで出発！



海が見える絶景へ！



ヤッホー



瀬戸内海の島々



瀬戸大橋



児島のロゴ入り自転車



生徒総会



6月17日(金)前期中間考査最終日に、生徒総会を行いました。

今年度の生徒会の基本方針は『粒粒辛苦(りゅうりゅうしんく)～少しずつ頑張って物事を達成する～』となり、無事にすべての議事が承認されました。翔南生の心と力を合わせて協力して、学校行事に取り組んでいってほしいです。

最後にそして、QRコードを使って翔南祭のアンケートが行われました。全校で盛り上げられるスローガンを期待しています。



各種委員会から報告と活動方針などができました。



アンケートを呼びかけました。

